



ふれあい



探究のシンボル「マローンストーン」

校訓 「不かく尋ね たかく志す」

学園教育目標 「未来を創る」

ものづくり体験（1年）～「株式会社ミットヨ」様をお招きして～

12月5日（木）、「株式会社ミットヨ」様をお招きし、1学年が「ものづくり体験」を行いました。会社の概要について説明を受けた後、生徒自らが持参した物の厚さを精密測定機器で測定しました。サララップや毛髪など、定規では測ることのできない「マイクロメートル(μm)(1mmの1000分の1)」の世界を体験しました。



校内持久走大会 ～あきらめない、やりきる～

12月10日（火）、晴天の下、校内持久走大会を行いました。生徒は、校長先生から激励の言葉、応援に駆けつけた保護者の皆様の声援を受け、自らの力を精一杯発揮しました。苦しくても、しんどくても、一生懸命走り続ける表情・姿は、見ている人の心を動かし感動を生みます。持久走への挑戦が、生徒それぞれの今後の自信につながる、そんな大会にすることができました。

【「生徒の振り返り」より】

- 一度も止まらず最後まで走り続けることができた。途中でペースが少し落ちてしまったのが心残り。しかし、何よりも最後まであきらめずに全力で走りきることが大事で、やりきることができた。ラストパートをかけてゴールまで全速力で走り抜けることができたのも良かった。
- 今日はついに持久走大会があった。練習の成果が発揮できるように、練習で試してきたことを出しきったと思う。ただ、失敗点は、序盤にスピードを出し過ぎたことだ。序盤、前に行こうとスピードを出していたため、後半、体力がきつくなってしまった。
- スタートダッシュがいつもよりハイペースになってしまい、体力の消耗が早くなってしまった。前回のタイムトライアルより76秒も速くゴールすることができた。あきらめずに手を振ってピッチ走法で走り続けた。かかとかからの着地を心がけたことで足に負担がかからなかった。



スクールカウンセラー・カウンセリングのお知らせ(1月～2月)

1/17(金) 1/24(金) 2/14(金) 2/28(金)

※今年度は、2/28(金)が最後です。教頭、養護教諭、担任等にお気軽にお問合せください。



広南減災・防災イルミネーション2024

12月18日(水)・19日(木)の2日間、「広南防災・減災イルミネーション2024」を開催しました。3年前、「地域に笑顔と元気を！」と2学年がスタートさせた「広南イルミネーション」ですが、今回は、「減災・防災イベント」「クリスマスミニコンサート」「プロジェクションマッピング」を織り交ぜ企画しました。1学年は、広南学園防災の象徴である「誓いの池」に、減災・防災を誓う想いを込めて、「灯り」を設置しました。体育館には、防災用品や防災食の展示・紹介、また、避難所体験コーナーとして間仕切りやエアベッド等を自分たちで設置しました。2学年は、広南中学校の生徒に加えて長浜東保育所の園児さんや広南小学校の児童の皆さんが作った「灯り」やクリスマスイルミネーションを体育館に設置し、防災食が当たる楽しい抽選会やクリスマスミニコンサートを実施しました。クリスマスミニコンサートでは、広島交響楽団のチェロ奏者である長浜在住の遠藤和子様が、温かく美しいチェロの音色を奏でてくださいました。2日間とも沢山の地域・保護者の皆様にご来場いただき、大盛況でした。皆様には、生徒がいきいきと活動する姿を見ていただくとともに、抽選会やコンサートで楽しみながら減災・防災について一緒に考えていただくことができ、とても充実した会になりました。

【ご来場の皆様の声】

「(誓いの池の灯り) 明るくてきれいですね」「(フォトスポット) いいアイデア、よくできてる!」
「ミニコンサート、素晴らしかったです! ♪」「(プロジェクションマッピング) すごい!」
「エアベッド、けっこうふかふかですね」「こんなにたくさんの種類の防災食があるんですね」
「このソーラーランタンはどこで買えるんですか?」「(小麦粉を使わないクッキー) 味がいい。すごくおいしい!」・・・等々、「よかったよー」という声をたくさんいただきました。

